

Merecía ya el Premio Nacional hace 10 años

"He sentido mucho lo. Mondaca y el Instituto Cultural de la Municipalidad de Coquimbo, que preside el Alcalde Alfonso Juan—Oliver entregó a don Fernando Binvignat", dijo a "EL DIA", Ana Alvarez Núñez, Presidenta del Círculo Literario "Carlos Mondaca" de esta ciudad.

"Conoci toda su obra, —agregó— y hace dos años tuve oportunidad de conocer mejor su personalidad cuando en la Plaza de los Poetas le rendimos un homenaje al cumplir sus 60 años de labor literaria. En 1975, en la plaza mencionada, el Círculo Car-

tulo Cultural de la Municipalidad de Coquimbo, que preside el Alcalde Alfonso Juan—Oliver entregó a don Fernando Binvignat distinciones como reconocimiento a su incansable quehacer literario.— Me cupo el honor de entregarle a nombre de la Institución que presido, el Primer Premio Regional de Literatura, y le recuerdo como el más afecto amigo y colaborador de nuestro Círculo, que siempre estuvo a su lado,斗ulando durante 10 años para el Premio Nacional de Literatura, que bien merecido lo tenía".

el Día, La Serena, 9-11-1977 p.5

665086

Merecía ya el Premio Nacional hace 10 años. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Merecía ya el Premio Nacional hace 10 años. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)